



## Siap-Siap Lelang Kendaraan Pemkot Yogya

**YOGYA, TRIBUN** - Sejumlah kendaraan dinas dan operasional yang sudah tidak dipergunakan akan dilelang oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta. Kegiatan lelang ini akan dilaksanakan secara daring pada bulan September ini.

Kepala Bidang Aset Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta, Andhy Sasongko menjelaskan, lelang untuk tahun ini diharapkan lebih baik dari tahun lalu. Meskipun pada tahun lalu masih menyisakan kendaraan yang tidak laku dilelang, namun pendapatan yang diperoleh dari lelang secara daring melebihi target yang ditetapkan.

"Untuk lelang tahun lalu mencapai 170 persen harga *limit* dari target 150 persen harga *limit*. Kami harapkan tahun ini jauh lebih baik," ujarnya, Jumat (1/9).

Dia menjelaskan, proses lelang secara daring akan memudahkan masyarakat. Bahkan, bisa menarik peserta bisa berasal dari luar daerah. Namun, di sisi lain, terkadang banyak peserta yang mengurungkan niat membeli saat melihat secara langsung barang yang terjual.

Hal ini dikarenakan pada saat



**Untuk lelang tahun lalu mencapai 170 persen harga limit dari target 150 persen harga limit. Kami harapkan tahun ini jauh lebih baik**

lelang daring calon pembeli terkadang tidak melihat secara langsung barang yang akan dibeli. Selain hanya dari foto saja. "Terkadang saat sudah menang, mereka enggan membeli karena menilai barang tidak sesuai harapan," ungkapnya.

Untuk saat ini, pihaknya terus berkoordinasi dengan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) untuk pelaksanaannya. Pihaknya pun masih terus dilakukan pendataan terhadap aset kendaraan dinas yang dinilai sudah tidak efisien untuk dioperasikan mulai dari kendaraan roda dua, roda empat hingga truk tangki dan mobil toilet berjalan.

Beberapa kendaraan yang akan

dilelang, diantaranya adalah dua unit mobil tangki dari Dinas Lingkungan Hidup (DLH). Mobil tersebut biasanya digunakan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta untuk melakukan penyiraman taman.

Selain itu, ada dua unit mobil toilet berjalan yang akan dilelang karena sudah tidak dapat digunakan. Sementara, terdapat pula kendaraan dinas operasional lain seperti mobil daging milik Dinas Pertanian dan Pangan serta mobil dinas yang ada di instansi lainnya.

Dia memperkirakan jumlah sepeda motor yang akan dilelang bisa mencapai puluhan karena inventarisasi masih terus dilakukan termasuk mendata kendaraan yang tidak laku terjual saat lelang tahun lalu. "Pada tahun lalu terdapat 10 sepeda motor yang tidak laku terjual," jelasnya.

Untuk sepeda motor yang akan dilelang, kata dia, sudah mulai ditarik dari sejumlah instansi untuk dikumpulkan dan disimpan di gudang milik Pemerintah Kota Yogyakarta. Namun untuk kendaraan besar seperti truk tangki dan mobil toilet masih berada di tempat semula. (ais)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005